

## La ADEC suspende los actos por el Día Mundial de la Diabetes

06/11/2024



La asociación ha optado por suspender los actos | Nando Verdú.

La Asociación de Diabéticos de Elda y Comarca, ADEC, ha anunciado que este año conmemorarán el 14 de noviembre, Día Mundial de la Diabetes, pero mantendrán un perfil bajo por respeto a lo ocurrido en la Comunidad Valenciana por la DANA.

Su presidente, Fernando de la Torre ha señalado que

tanto la tradicional caminata con la que conformaban una marea azul como la conferencia que iban a dar sobre la inteligencia artificial y la enfermedad no se realizarán. Solo llevarán a cabo la colocación de una pancarta en el ayuntamiento el día 8 de noviembre y el día 9 se iluminarán diferentes puntos de Elda y Petrer.